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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成 28年 6月 24（金） 

開  催  時  間 ： 1 0時 3 0分 ～ 1 0時 3 4分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

西田議長、平石副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、澁谷議員、西村議員、江角議員、牛尾博美議員、原田議員 

牛尾昭議員 

〔事務局出席〕  局長、次長、議事係長 
 

議 題 

１ 陳情の取扱いについて 
 
 

【詳細は会議録のとおり】 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 10 時 30分 開議 〕 

 

西田議長     ただいまから全員協議会を開催する。早速議題に入る。 

 

１．陳情の取扱いについて 

西田議長  この件については、6月17日の全員協議会で陳情5件を議長から各委員

会へ付託した。その後、各常任委員会からこの取扱いについてもう少し

協議して欲しい旨申し入れがあった。 

  協議した結果、この取扱いについて、後日議会運営委員会を開催して

いただき、この取扱いを協議させていただきたいと考えている。 

  したがって、本日の全員協議会で先日付託した5件の陳情は一旦付託を

取り下げさせていただく。何か意見があるか。森谷議員。 

森谷議員  反対だ。 

西田議長  反対という意見があったが、それも含め議会運営委員会で協議させて

いただくということでご了承願いたい。西村議員。 

西村議員  各委員会からどういう趣旨の申し入れがあったのか、簡単に説明して

欲しい。 

西田議長  一つは市議会議員からの陳情であり、一般市民からのものとは扱いが

違うのではないか。議員の場合は、一般質問や委員会等で発言の機会が

あるのに出されている点に疑問を感じられている。陳情のルール的なも

のが主な理由だ。森谷議員。 

森谷議員  過去に1件あったと思うが。 

西田議長  それも含めて、議会運営委員会で協議していただく。 

  以上で全員協議会を終了する。 

 

〔 10 時 34 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  西 田 清 久  

 

 

 

 

 

 

 


